
 
 

Acta - II Reunión Comisión de Garantía de Calidad del 
Título - MBA 

Año Académico: 2020-21 

 
 

FECHA 19/11/2021 
HORA 09:15h – 10:15h 
CONVOCADOS Miembro Nombre 

Responsable de Calidad Mª del Mar Maestre Espejo y Romina Mahtani 
Director del Área Joaquín García-Tapial Arregui 

Director del Máster Joaquín García-Tapial Arregui 
Profesional del Área Carlos Risquez 
Profesor del Máster Miguel García Gutiérrez 

Representante(s) del Alumno Álvaro Rivero Portillo 
Coordinador de Área Patricio Sánchez Fernández 

Personal de Administración y Servicios Alberto Fernández Peña 
 

ASISTENTES Todos los convocados menos Miguel García Gutiérrez 

 
 
 

 
Dña. Mar Maestre da la bienvenida y comienza la reunión introduciendo los puntos a tratar. 
 

Orden del día:  
1.     Aprobación del acta de la reunión anterior.  
2.     Revisión y análisis de indicadores de satisfacción.  
3.     Revisión y análisis de indicadores académicos.  
4.     Revisión y análisis de indicadores de empleabilidad.  
5.     Definición de nuevas propuestas de mejora para el curso 2020/21.  
6.     Ruegos y preguntas 

 
  



 
• Aprobación del acta anterior. 

No hay comentarios. 

Se reenviará con el acta de esta reunión.  
 
 
 

• Revisión y análisis de los indicadores disponibles. 
 

Encuesta de Satisfacción del Docente 

− Media del título desciende comparado con el año anterior y se analizan las asignaturas 

− Hay que tener en cuenta que los alumnos cursan el título doble con ingeniería 

− Se analizan las medias por asignaturas. Las de valoración más baja han tenido sesiones 
virtuales que afectan a la percepción de la asignatura 

 

Encuesta de Satisfacción Global: Alumno 

− Media mayor que el año pasado 

− Se ha mejorado en la distribución temporal a pesar de no llegar al 3/5. Hay que tener en 
cuenta que cursan un máster doble y el calendario es intenso de por sí.  

− Se percibe mejora en las Salas de Trabajo comparado con el curso anterior 

− Enhorabuena por la mejora en los métodos utilizados, las fechas de exámenes, la 
dirección académica.  

 

Encuesta de Satisfacción Global: PDI 

− Resultados positivos y ligera mejoría 

− Desde la docencia se agradece la buena organización y disposición, además de la buena 
dotación de las aulas 

- Se comenta mejorar el sistema de cámaras robotizadas para las clases virtuales 

 

Encuesta de Satisfacción Global: PAS 

− Son resultados de la universidad 

− Resultado satisfactorio superior al 4 

 

Encuesta de Satisfacción TFM 

− Se analizan los resultados y se destaca que la desviación es alta 

− Se recomienda añadir la tasa de respuesta. Se comunicará a la UTEC 

− Desde la dirección se comenta: ha subido la calidad, mejores notas, mayor % de TFM 
presentados y la satisfacción general de los tutores es positivo 

- Desde el alumnado hay satisfacción general y se pide aclaración para la Guía y Normativa 
vigentes 

 



 
Encuesta de Prácticas: Alumnado 

− Resultado positivo 

− Anotar que es título doble y prácticas convalidades 

− Desde el alumnado se comenta que las prácticas se solapan a veces con el horario pero se 
recuerda desde la dirección y profesionales del área que los tutores son conscientes que 
tienen que se tiene que dar prioridad a la asistencia a clases. Se recordará al Servicio de 
Carreras Profesionales para que se enfatice.  

 

Encuesta de Prácticas: Tutor externo 

− Resultado positivo 

 

Encuesta de Prácticas: Tutor interno 

− S/D 

 

Indicadores de Rendimiento Académico: 

− Tasa de rendimiento es positiva y mayor que las estimada en la Memoria 

− Se comenta revisar la tasa de eficiencia ya que sólo hubo 5 alumnos del GMBA con 
asignaturas convalidadas del extranjero para el título propio 

− Se prevé mejora en tasas de abandono y graduación con el nuevo formato de TFM ya 
implementado 

− Datos que se presentan: alumnos de nuevo ingreso, nota expediente por curso que es 
mayor que la nota de acceso.  

 

Indicadores de Inserción Laboral 

− Aclarar datos de inserción laboral y empleabilidad. Se pide separar datos de alumnos del 
simple y del doble además de especificar los convenios disponibles por industria 

 
 

• Definición de propuestas de mejorar para el curso 2020/21 
 

− Las anotadas anteriormente 
− Desde el alumnado se solicita tener los horarios cerrados con más antelación 
 
 
• Ruegos y preguntas 

 
No hay 

 
 
 
Se concluye la reunión a las 10.15h Dña. Mª del Mar Maestre agradece las aportaciones y  
despide a los asistentes. 
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